
CROCE ITALIA SALVACI TU !
Questo è il titolo dell’articolo che Coop Reno, ha scritto per mano di 
Andrea  Mascherini  nel  numero  di  marzo  2008 del  suo  periodico 
“CONSUMATORI”.
L’articolo, per chi non l’ha letto, inizia con una bella foto di Babbo 
Natale che ogni anno porta conforto e un po’ di allegria agli anziani 
delle case di riposo dei comuni aderenti all’intercomunale.
Naturalmente durante l’ultima edizione, grazie all'adesione di COOP 
Reno, abbiamo potuto offrire qualche dono più sostanzioso agli 
anziani.
Comunque l’articolo di Andrea Mascherini non è stato letto solo dai 
soci di Coop Reno dei comuni aderenti all’intercomunale ma da tutta 
la provincia di Bologna e parte della provincia di Rovigo.
L’articolo  ci  ha  fatto una grande  pubblicità,  noi  da  parte  nostra 
abbiamo  già  allargato  i  nostri  confini  di  competenza  con  l’unione 
delle  sedi  di  Castelmaggiore  e  Malalbergo,  fondando  la  “Pubbica 
Assistenza Croce Italia Comuni di pianura” speriamo di avere la 
forza di rispondere “presente” ad ogni richiesta di prestazione che 
ci venga richiesta dalla cittadinanza. 
Noi ai consumatori di Coop appartenenti a questi comuni abbiamo 
dato la nostra risposta, speriamo bene.

Angolo del buon umore
Fai troppi servizi in ambulanza quando...

..."lattice" non ti suggerisce più qualcosa attinente al "sesso sicuro" 
ma ai guanti che indossi. 

Legge di Murphy del soccorso
PRINCIPI GENERALI DEGLI OPERATORI DI 

CENTRALE:
Se gli viene data la possibilità, qualsiasi operatore sarà felice di 

dirti dove andare, che sappia o meno veramente dove questo accade. 

Corollario 1- l´esistenza o la non esistenza del luogo del target è di 
minore importanza per l´operatore 

Corollario 2- qualsiasi strada indicata dall´operatore come un 
incrocio, probabilmente non lo è 

Corollario 3- se il nome di una strada può essere pronunciato male, l
´operatore lo farà 

Corollario 4- se il nome di una strada non può essere pronunciato 
male, l´operatore lo farà lo stesso 

Corollario 5- un operatore si riferirà sempre ad un posto, 
comunicato nel modo più oscuro possibile. 

Nuovo strumento di lavoro

Dopo lunga attesa è arrivato un nuovo membro 
dell'equipaggio.

Il nuovo terminale ci consente di avere tutte le 
informazioni sul servizio, avere un aiuto per trovare la 
strada ed avere una situazione in tempo reale dei servizi 
in corso su Bologna e provincia. Ora è tutto molto più 
semplice (dopo averci fatto un po' la mano), ricevere il 
servizio, orari di partenza ed arrivo, dati paziente ed 
inoltre si hanno pure le condizioni del paziente prima di 
arrivare sul luogo dell'intervento, grazie al riassunto 
dell'intervista dell'operatore di centrale.
ATTENZIONE se vedete scritto nelle condizioni del 
paziente
“ dolore toracico – vicino alla chiesa “ è una indicazione 
su dove si trova il paziente, non consigliategli di 
spostarsi, probabilmente il dolore non gli passerà 
allontanandosi dalla chiesa E' disponibile sull'ambulanza 
ed in sede il manuale
per l'uso del terminale, per ogni domanda o dubbio
contattare Savio o Albino per Galliera,  Mirko per 
Castelmaggiore, Davide per Malalbergo

La redazione cerca...
Con la fusione delle sezioni per dare vita alla nuova 
associazione, anche per noi è venuto il momento di 

allargare i componenti della redazione.
Vorremmo infatti trovare 2/3 persone nei presidi 
di Castelmaggiore e Malalbergo, per poter dare 

"voce" anche a loro e potere così inserire notizie e 
comunicazioni da fare arrivare a tutti.

Ricordiamo che l'impegno non è poi così pressante 
come sembra e che con un minimo sforzo si può 

contribuire alla realizzazione del giornalino.
I primi contatti sono stati presi ma siamo ancora in 

attesa di conferme ufficiali.
Cogliamo l'occasione per ricordare che OGNI 

volontario può sottoporre materiale alla redazione, 
che verrà analizzato ed eventualmente pubblicato.

Per ogni dubbio o info potete contattare la 
redazione mandando una mail a asonmat@yahoo.it 

Grazie per l'attenzione
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Il Gruppo dell'anno
Sabato 5 Aprile 2008 La Nuova Ferrara ha organizzato presso la multisala Apollo la cerimonia di premiazione dei primi sei classificati
nelle categorie “singoli” e “gruppi” nell’ambito dell’iniziativa “Vota il personaggio dell’anno 2008”. Si è trattato di un’edizione – la
tredicesima – dai grandi numeri 78 singoli e 74 gruppi hanno partecipato all’iniziativa, con un totale di 90.000 tagliandi arrivati in
redazione. Protagonisti della giornata sono stati i giovani e le tante associazioni di volontariato che operano nel territorio e che sono le
risorse più preziose della nostra società.
La cerimonia è stata presentata da Alessandro Pasetti coadiuvato da una graziosa valletta di nome Marianna di nazionalità Moldava.
Noi abbiamo partecipato nella categoria dei gruppi e siamo arrivati terzi, raccogliendo 3.297 tagliandi.
Diamo di seguito la classifica:
1.OSPEDALE DI THARAKA - 12.646 tagliandi – ospedale di Ferrara che presta la sua attività in KENYIA.
2.PORKY’S BEER di Casumaro – 4.346 tagliandi
3. CROCE ITALIA INTERCOMUNALE – 3.297 tagliandi – siamo stati premiati dal Sindaco di Poggio Renatico.
4. PANIFICIO PEDRIALI – 3.247 tagliandi – di via Armari a Ferrara.
5.VASSALLI VIGARANO BASKET – 2.136 tagliandi.
6.DOPOSCUOLA S. LUCA – 2.065 tagliandi – premiati dall’Arcivescovo di Ferrara – Comacchio Paolo Rabitti
Qui di seguito la cronaca del pomeriggio (o meglio della spedizione):
Il gruppone per andare a ritirare il premio era stato meticolosamente preparato dal signor G.
Il signor G è quello che si è incaricato di raccogliere i tagliandi e gestire il tutto, attività ricreativa compresa.
Ritrovo in sede all’orario prestabilito, e qui è sorto il primo problema:
quale ambulanza prendere oltre al pulmino per andare a Ferrara?
Dopo una serie di riti magici, tombole e lotterie abbiamo optato per la INDIA 22.
“Voi seguite me che io conosco la strada” questo il motto e il comando del nostro signor G.
Dopo aver caricato lungo il percorso (che avrebbe mandato in crisi anche il più paziente dei TOM TOM e in tilt tutto il sistema satellitare
europeo), le persone che lo avevano aiutato alla raccolta, ci avviciniamo a Ferrara.
Percorriamo via Bologna senza problemi, attraversiamo piazza Travaglio con qualche patema visto i cartelli (ZTL), ma noi fortunati siamo
autorizzati, anche perchè il signor G aveva parlato la mattina con un vigile e ci aveva assicurato la completa immunità da ogni multa,
(peccato che il vigile con cui aveva parlato la mattina era a letto tranquillo). Un rapido slalom fra i pedoni, ed una svolta a destra ci porta
in via Carlo Mayr e qui comincia il bello: appena passato l’incrocio con via San Romano, incontriamo un autobus e visto che lui è “grosso e
duro” facciamo circa cento metri in retromarcia con tutti e due i mezzi per farlo passare.
Per evitare la retromarcia il signor G. fa un disperato tentativo di salire sul marciapiede, si impegna a fondo, ma non basta, la retromarcia
gli tocca in maniera inesorabile,.
Durante la salita sul marciapiedi sente un rumore strano provenire dalla ruota anteriore destra, ma non ci fa troppo caso, è impegnato a
divincolarsi dal traffico, il muso dell'autobus è minaccioso a pochi metri da lui, < o vai indietro o ti passo sopra avrà detto l'autista del
mezzo pubblico >
Risolto il problema, bus la marcia riprende e poco più avanti il signor G, svolta in via Del Cammello e si blocca di fianco a una macchina
che deve svoltare a sinistra, incurante di avere l’ambulanza alle spalle in mezzo alla strada, mette le quattro frecce e scende.
A questo punto a noi in ambulanza viene in mente un film “ amici miei”, Il signor G. si mette in mezzo alla strada e incurante delle
macchine ferme fa ampi gesti a noi di proseguire e parcheggiare l’INDIA22 in una specie di parcheggio già completo, naturalmente il
pulmino è sempre fermo con le quattro frecce accese continuando a bloccare il traffico di via Del Cammello.
“Ci troviamo in Piazzetta Corelli” ci dice, noi parcheggiamo il mezzo in modo da non creare problemi a quelli che avevano già occupate le
posizioni, e appoggiamo l'ambulanza alla rete di un cantiere, confidando nella clemenza di quelli che dovevano uscire per non farci
ritrovare l'ambulanza ammaccata come una lattina presa a calci, quindi raggiungiamo a piedi la piazzetta dove si trova la multisala Apollo,
sede della cerimonia.
Quando ci compattiamo con il gruppo veniamo a conoscenza che il pulmino ha la gomma anteriore lato passeggero a terra, la disperazione
della nostra guida è quasi commovente, e noi tutti gli esprimiamo il nostro conforto e gli diamo assicurazioni che lo aiuteremo
“moralmente” alla sostituzione della gomma dopo la cerimonia.
Siamo stati molto bravi a mantenere l'impegno e alla fine l'abbiamo mantenuto facendo un tifo sfrenato come si può notare dalle foto
sottostanti. Per ricompensarci dell' aiuto,veniamo invitati dal signor G,presso l' abituale gelateria di Poggio Renatico per degustare un
buonissimo gelato.....solo che il conto finale è stato a carico della titolare che ci ha offerto la consumazione,come al solito!!
Durante la cerimonia, il signor G è stato proclamato ASSESSORE ALLA VIABILITA' del comune di Morterone (LC).



L'intervista del mese
Questo mese, MariaPaola ha 
intervistato per noi il 
vicepresidente della Croce 
Italia Comuni di Pianura sez. 
Galliera : Albino Federici
Vicepresidente, da 

quanto tempo è volontario della 
Croce Italia e ricopre altri ruoli, 
oltre a quello appena citato?
<< Sono volontario da ormai 
vent’anni, precisamente dal 7 marzo 
1989. Ho infatti fondato l’ 
associazione e sono diventato 
membro del primo consiglio nel 
settembre del 1989. Rivesto la 
carica di vicepresidente ma sono 
anche responsabile dei volontari e 
del’ amministrazione.>>
Che cosa l’ ha spinta a diventare 
volontario? 
<< Il comune propose un’ iniziativa, 
secondo me molto bella e 
interessante, rivolta a tutti i 
cittadini che avevano l’ intenzione, la 
voglia e il tempo di mettersi a 
disposizione della popolazione in 
veste di volontario. Ci fu quindi 
un’assemblea comunale a cui 
partecipò il presidente della sede di 
Bologna della Croce Italia che 
illustrò cosa significava essere un 
volontario. I fondatori della nostra 
sede di Galliera sono stati quattro e 

di questi siamo rimasti solo io e l’ 
attuale presidente Silvano Garuti.>>
Come ha visto crescere l’ 
associazione in questi anni?
<< I primi anni sono stati 
sicuramente i più impegnativi dal 
punto di vista organizzativo in 
quanto bisognava dare il via a questa 
nuova associazione e nessuno di noi 
aveva mai avuto esperienze di quel 
genere. Con il tempo l’ ho vista 
crescere, maturare e attirarsi 
sempre più consensi da parte della 
popolazione. I volontari sono stati 
tanti in questi vent’ anni e numerosi 
sono stati anche i consigli durante i 
quali sono sempre stato votato.>>
Quali sono i progetti imminenti per 
l’ ulteriore sviluppo della Croce 
Italia?
<< Attualmente la realizzazione più 
importante è sicuramente la fusione 
delle tre sezioni poste sul nostro 
territorio, ovvero Galliera, 
Malalbergo e Castelmaggiore. 
Giovedì 28 febbraio, infatti, presso 
la sala municipale a San Giorgio di 
Piano si è tenuta un’ assemblea a cui 
sono stati invitati tutti i volontari 
delle tre sedi e durante la quale è 
stata presentata e accolta con 
entusiasmo l’ iniziativa di creare un’ 
unica associazione.>>

Oltre a ciò che le abbiamo 
chiesto, desidera dire 
qualcos’altro?
<< Si voglio dire che ogni volta che 
qualcuno entra in questa grande 
famiglia per me è sempre una gioia. 
Nello stesso modo, mi dispiace molto 
quando un volontario decide di 
abbandonare ed è ovvio che i motivi 
di questa scelta possono essere 
numerosissimi. Attualmente, la 
nostra sede di Galliera possiede 
circa 89 volontari e ci sono stati 
anni in cui il tetto massimo è stato 
anche di oltre cento volontari. 
Quando è nata l’ associazione, i 
volontari erano sette e per i primi 
sei, sette mesi il servizio di 
emergenza copriva solo tre giorni a 
settimana, dalle 20:00 alle 24:00. La 
prima ambulanza inoltre, è stata 
donata dalla Croce Italia di 
Bologna.>>

La ringraziamo tantissimo per le 
interessanti e preziose 
informazioni che ci ha saputo 
fornire. Al prossimo mese con l’ 
intervista del nostro giornalino..

MariaPaola Guidi

Per la prossima volta.........
Si sono concluse le due serate di aggiornamento facoltativo programmate, e la

partecipazione è stata piuttosto scarsa
Gli aggiornamenti sono un momento in cui possiamo toglierci alcuni dubbi ed imparare cose

nuove, o semplicemente farci ricordare cose che avevamo scordato.
Forza ragazzi diamoci sotto al prossimo giro, mettiamo a ferro e fuoco i formatori, e poi
magari mettiamo al fuoco anche qualcosa da mangiare, così ci passiamo un po di tempo in

allegria

Iniziativa a Malalbergo
Domenica 4 Maggio dalle ore 18 in poi presso la pasticceria "Dolce Vita" di Altedo avrà luogo un 
evento organizzato dai LEO (sezione giovanile del Lions Club) che si chiamerà Incontr'ARTE. Ci 
saranno tre pittori che esporranno e venderanno le loro opere mentre si svolgerà il ricco aperitivo 
della Domenica sera del Dolce Vita. Noi volontari parteciperemo in divisa, se qualcuno però 
vuole passare anche solo per bere qualcosa insieme anche una parte dell'incasso dell'aperitivo sarà 
devoluto a noi.... Mi raccomando fate tanta pubblicità!



Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : asonmat@yahoo.it

Per questo numero è tutto. Ci risentiamo fra circa un 
mesetto con tante altre notizie.

Dateci le vostre impressioni e soprattutto fateci 
avere notizie.

                                    La redazione

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino, in 
forma del tutto gratuita, può mandare una mail a 
asonmat@yahoo.it per riceverlo automaticamente 
ad ogni uscita sulla casella di posta elettronica, 
oppure contattare direttamente i membri della 
redazione.

SERATE PRO CROCE ITALIA 
Venerdì sera 4 aprile 2008, alle ore 21,00, presso il Municipio di San Venanzio di Galliera, è stata 

organizzata una serata pro Croce Italia alla quale sono intervenuti il Sindaco Giuseppe Chiarillo, l’assessore 
alle pari opportunità di San Pietro in Casale Raffaella Raimondi e l’assessore alle attività produttive e 
commercio di Poggio Renatico Luigi Ferron; non erano presenti, ma hanno inviato il loro plauso, i comuni di San 
Giorgio di Piano e Pieve di Cento.

La serata è stata organizzata per consegnare al presidente della Croce Italia intercomunale Silvano Garuti 
il ricavato “€ 3750,00” delle tre giornate gastronomiche che si sono svolte nel mese di Novembre nella 
bocciofila di Galliera antica, patrocinate dai comuni aderenti all’intercomunale ed organizzate dalle sezione 
del PD di Galliera.

Durante la consegna dell’assegno il sindaco di Galliera nel suo breve discorso, ha dichiarato che sono scritti 
nel bilancio del Comune € 30.000,00, stanziati per l’ampliamento della nostra sede che ha spiegato il primo 
cittadino “ rappresenta una necessità ormai impellente, poiché la Croce Italia sta crescendo, insieme 
all’esigenza della popolazione dei comuni associati.” Sono intervenuti anche gli assessori Rimondi e Ferron che 
si sono dichiarati orgogliosi di partecipare a questo appuntamento che permette loro di sostenere il 
volontariato che opera quotidianamente a favore dei cittadini, attraverso le attività di primo soccorso, 
trasporto dei disabili ed assistenza a manifestazioni sportive.

Il nostro presidente ha ringraziato tutti per il grande assegno (anche perché è un bel cartone), ribadendo 
l’importanza dell’ampliamento che permetterà all’associazione di fruire di spazi idonei alla formazione e 
all’aggiornamento dei volontari.

La serata è stata allietata da uno spettacolo: “Quando i portici erano di legno” - casi, personaggi, luoghi 
del medioevo bolognese raccontati e cantati da Fausto Carpani, accompagnato alla chitarra da Antonio 
Stragapede, tutte le cante sono state illustrate e proiettate in tempo reale con disegni originali di Giorgio 
Serra (Matitaccia).
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